

30. April 2013

Mit dem Motorrad auf der Nordschleife *Spaß und Sicherheit: ADAC Rennstreckentraining auf der berühmten Nürburgring Nordschleife*

Die Motorradsaison 2013 bietet ambitionierten Motorrad-Piloten ein ganz besonderes Highlight: Am 30. August können sie im Rahmen des ADAC Rennstreckentrainings auf der legendären Nordschleife des Nürburgrings fahren. Das Motto lautet: Sicher fahren und unter Anleitung erfahrener Instrukturen trainieren.

Das Training deckt alle Stufen vom Basistraining bis hin zum Sportfahrerlehrgang ab. Die Teilnehmer erwarten optimale Trainingsbedingungen ohne störenden Verkehr. Willkommen sind alle Fahrerinnen und Fahrer, egal ob mit Enduro-, Cruiser-, Sport- oder Tourenmaschine. Die Zielsetzung des Trainings ist, den individuellen Fahrstil zu verbessern sowie die richtige Kurvenlinie zu fahren. Jeder kann sich dabei an seine persönlichen Grenzen und an die seiner Maschine herantasten. Kurzum: Es geht um effektives Training, bei dem aber auch der Spaß nicht zu kurz kommt. Groß geschrieben wird die Sicherheit: Es sind stets zwei Ärzte sowie zwei Rettungswagen vor Ort; die Strecke ist umfangreich gesichert. Der Preis beträgt für ADAC Mitglieder 390 Euro, für alle anderen Teilnehmer 425 Euro.

Neben dem Termin auf der Nordschleife gibt es auch die Möglichkeit, auf der Motorrad-Grand-Prix-Strecke am Sachsenring (16.-17.8.), der Motorsport Arena Oschersleben (10.-11.6.) und dem Harzring (4.-5.5.) an einem ADAC Rennstreckentraining teilzunehmen.

Weitere Infos und Anmeldung zum ADAC Rennstreckentraining unter www.adac.de/rennstreckentraining.

Über den ADAC:

Mit über 18 Millionen Mitgliedern ist der „Allgemeine Deutsche Automobil-Club“ der zweitgrößte Automobilclub der Welt. Als führender Dienstleister trägt der ADAC wesentlich dazu bei, Hilfe, Schutz und Sicherheit in allen Teilbereichen des mobilen Lebens sicherzustellen. Dabei handelt der ADAC nach dem Leitsatz „Das Mitglied steht im Mittelpunkt!“ und überzeugt in erster Linie durch die Kompetenz und Servicebereitschaft seiner Mitarbeiter sowie die Qualität und Fairness seiner Produkte und Dienstleistungen.

Pressekontakt:

Kay-Oliver Langendorff
Tel.: (089) 7676-6936
kay.langendorff@adac.de

ADAC Pressestelle
Hansastraße 19
80686 München

Tel.: (089) 7676-0
presse@adac.de
www.presse.adac.de

Leitung Pressestelle
Christian Garrels

Diese Presseinformation finden Sie online unter presse.adac.de. Folgen Sie uns auch unter twitter.com/adacpresse.